

ABSTRAKSI

PERANAN GABUNGAN ORGANISASI WANITA (GOW) DALAM PEMBERDAYAAN WANITA DI KOTA LANGSA TAHUN 2009 – 2014

Peran dalam gabungan organisasi wanita ini telah berdampak positif dalam sebuah organisasi wanita, sebab dengan terbentuknya gabungan organisasi wanita ini, dapat memperdayakan ranah wanita yang tidak hanya menjadi ibu rumah tangga, namun masih bisa aktif dalam mengikuti sebuah organisasi. Dimana wanita pada umumnya hanya dianggap sebagai ibu rumah tangga. Pemberdayaan merupakan suatu proses kepada masyarakat agar menjadi berdaya, mendorong atau memotivasi individu agar mempunyai kemampuan untuk menentukan pilihan hidupnya dan pemberdayaan harus ditujukan pada kelompok atau lapisan masyarakat yang tertinggal.

Adapun tujuan dari penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah 1) untuk memaparkan bagaimana latar belakang sejarah terbentuknya wadah Gabungan Organisasi Wanita (GOW) di Kota Langsa 2) Kemudian Untuk mengetahui Peranan Gabungan Organisasi Wanita (GOW) dalam pemberdayaan Wanita di Kota Langsa Tahun 2009-2014, apakah peran Gabungan Organisasi Wanita yang ada di Kota Langsa ini membawa dampak positif bagi kaum wanita khususnya wanita yang ada di Kota Langsa.

Adapun Metode yang di gunakan dalam penyusunan skripsi ini adalah metode Historis. Metode historis merupakan suatu proses untuk mengkaji dan menganalisis secara kritis rekaman dan peninggalan masa lampau. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis adalah *Library research* atau Studi Kepustakaan. Selain itu juga digunakan *filed research* atau studi lapangan yang merupakan cara pengumpulan data yang dilakukan dengan metode wawancara yang dilakukan dengan mengajukan pertanyaan kepada narasumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Gabungan Organisasi Wanita di Kota langsa di bentuk pada tanggal 28 Agustus 2009. (2) Gabungan Organisasi Wanita (GOW) menjadi wadah perkumpulan seluruh organisasi wanita yang ada di kota Langsa. (3) Peranan Gabungan Organisasi Wanita melahirkan jiwa wanita yang lebih aktif, kreatif, dan inovatif yang menyalurkan aspirasinya dalam berorganisasi. Gabungan Organisasi Wanita juga merupakan induk dari seluruh organisasi-organisasi wanita yang ada di Kota Langsa.

Saran yang ingin penulis sampaikan dalam penelitian ini yaitu (1) Bagi Wanita yang ada di Kota Langsa agar terus aktif dalam mengikuti keorganisasian yang dibentuk, agar terus melahirkan wanita-wanita yang memiliki jiwa merubah pandangan-pandangan yang menganggap wanita hanya sebagai ibu rumah tangga (2) Diharapkan kepada peneliti lainnya agar bisa meneliti lebih lanjut peranan organisasi wanita dalam pemberdayaan, khususnya mengenai peranan gabungan organisasi wanita (GOW) dalam pemberdayaan wanita di Kota Langsa yang sering dikesampingkan oleh kaum laki-laki.

Kata Kunci: *Peranan, Gabungan Organisasi Wanita (GOW), Pemberdayaan, Wanita.*